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一期一会 
千葉市立葛城中学校第 1 学年  

学年便り 第７号 令和３年 1１月 30日(火) 

金賞 E組 実行委員 Y・Yさん 

 私は結果発表という役を受けて、皆の頑張り

が見えたと思いました。毎日自主的に歌練に参

加していて、いくらか自信もついていたようで

す。本番も程良い緊張感で、最高の合唱をつく

ることができました。  

 

11月 15日に令和 3年度音楽祭が行われました。今年度は体育館での開催となりましたが、どの学級も

朝練や昼休みの練習を本番までとても一生懸命取り組んでいる姿が見られました。実行委員、指揮者、

伴奏者、コメンテーター、パートリーダーのみなさんは特に頑張っていました。行事を通して学級の

絆が深まったと振り返りの言葉を残している人が多かったです。今回は、音楽祭で活躍した代表生徒

に感想をうかがいました。 

銀賞 C組 実行委員＆指揮者 S・Mさん 

 私たち１年 C組は、音楽祭に向けてたくさん

の努力をしてきました。どのクラスよりも早く

練習をして、一生懸命頑張りました。結果は銀

賞でしたが、銀賞以上のものを得られた気がし

ました。 

 

 

ベストコンダクター賞 E組 T・Kさん 

 私がベストコンダクター賞をとれたのはクラ

スのみんなのおかげです。いつも練習の時も緊

張しているのをみんなが応援してくれたお陰で

本番も頑張れました。みんなも一生懸命歌って

くれて、とても楽しい音楽祭になりました。 

 

ベストピアニスト賞 B組 Y・Hさん 

 このような賞をいただきとても光栄です。本

番前は今までに無いくらい緊張していました。

しかし、クラスのみなさんの歌声や指揮者に背

中を押してもらいました。B組のみなさん、 

ありがとう！ 

 
ベストピアニスト賞 C組 T・Yさん 

 僕は、この音楽祭で銀賞とベストピアニスト

賞をとれて嬉しく思います。僕が伴奏者として

意識したことは合唱のサポートを全力でする

ことです。やりがいがあって思い出に残る最高

の音楽祭でした。 

 

音楽祭実行委員代表 E組 S・Mさん 

 私は、最後には笑顔で終わり、音楽祭が開催され

てよかったと思える事を目標に頑張ってきました。

他のクラスの友達から「楽しかった」と言ってもら

えて嬉しかったです。リーダーという立場は初めて

の体験でしたが、とてもやりがいがありました。 

 


